

駅前複合施設「湯浅えき蔵」において テロ対処訓練が行われました！

6月23日㊦「湯浅えき蔵」において、湯浅警察署によるテロの未然防止を目的としたテロ対処訓練が実施されました。

訓練では、警察官による刃物を持った不審者の取り押さえ、警察犬による爆発物の捜査、爆発物処理班による爆発物の処理などが行われました。

今後、施設全体の供用の開始により不特定多数の人が訪れることに備え、今回の訓練は非常に有意義なものとなりました。



災害時の避難者の皆様の安全のために ～感染症対策を踏まえた避難所開設・運営訓練の実施～

全国各地で大雨による災害が発生する中、避難所における新型コロナウイルス等の感染症対策の必要性から、7月8日㊦に感染症対策を踏まえた避難所開設・運営を実施しました。

訓練では、避難所内で起こり得る状況を想定し、体調不良者等への適切な対応等、感染症対策を念頭に置いた対応の確認を行いました。



避難される皆様へお願い

感染症対策のため、開設する避難所では、定期的な検温や、マスクの着用、手指消毒、問診票への記入、世帯間の距離の確保などをお願いをすることとなります。

安心できる避難先は必ずしも指定の避難所に限りません。離れて暮らす家族や親戚、知人家が安全な場所にある場合は、そちらへの避難も日頃から検討をお願いします。

町立こども園・栖原コミュニティセンター・ 潮光園の建設工事起工式が行われました

6月24日㊦青木地内町立こども園建設予定地、6月30日㊦栖原地内栖原コミュニティセンター建設予定地、7月9日㊦湯浅地内特別養護老人ホーム潮光園建設予定地において、建設工事起工式が行われました。

式には関係者が参列し、工事の無事と安全を祈願しました。

町立こども園は、子どもたちの新しい保育の場となり、栖原コミュニティセンターは、地元消防団の詰所と地域の方の交流の場、潮光園は、一層の福祉の充実を図る場となります。各施設ともに避難所としての機能を備えており、防災力の向上にもつながる施設となります。

工事期間中、近隣の皆様にはご迷惑をおかけする場合がございますが、ご理解ご協力よろしくお願いします。



町立こども園建設工事起工式



栖原コミュニティセンター建設工事起工式



特別養護老人ホーム潮光園建設工事起工式

紀の国・醤油ロードマラソン開催に向けて再始動!!



左から、楠委員、岡本委員、山名副委員長、上山委員長、松林委員、垣内委員、寒川委員

7月7日㊦なごホールにて、新型コロナウイルス感染症拡大の影響を受けて延期となっておりました「紀の国・醤油ロードマラソン」の実行委員会を行いました。

実行委員会では、大会の開催日が正式決定しました。

大会開催に向け、3町の町長、副町長、教育長は、コロナ禍の影響に負けないよう大会が安心・安全に取り組めるよう決意を新たにしました。

開催日：令和3年3月21日㊦